



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

sida

Question écrite n° 87176

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la communication du bilan de la conférence internationale sur le sida, dans notre pays. En effet, au-delà des polémiques orchestrées par des associations plus militantes et politisées et des annonces optimistes de certains experts médicaux, la surinformation suscitée par les échecs de cette conférence internationale n'a pas créé un message final lisible issu de ses travaux. Pourtant le bilan n'est pas mince mais annonceur d'avancées significatives qui sont restées peu connues du grand public. Il pourrait donc être intéressant que le Gouvernement puisse relayer cette carence de communication concrète et pratique par une campagne d'information grand public sur ce dossier. Il lui demande donc de lui indiquer sa position cette suggestion.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 87176

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 31 août 2010, page 9434

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)